## **SEMANA EUROPEA**

## Al-Pedal se suma a los actos por la Movilidad

## LA VOZ REDACCIÓN

Al Pedal Almería, la Asociación de Ciclistas Urbanos de Almería, que desde hace dos años viene realizando diferentes actividades de reivindicación de un transporte y movilidad más sostenible en la ciudad de Almería, y especialmente medidas para el fomento del uso de la bicicleta, se ha sumado a la celebración de la Semana Europea de la Movilidad que comenzó el pasado lunes día 15 de septiembre y continuará hasta el próximo lunes 22, cuando se celebrará el Día Europeo Sin Coche y que para este año cuenta con el lema "Aire Limpio para todos".

Entre las actividades programadas por la asociación destaca la proyección a las 21.00 horas de hoy jueves, en la Casa de la Juventud, de un montaje fotográfico llamado 'La bicicleta, un medio de transporte' y el documental 'El eco de la bici' que recoge las impresiones de un recién llegado a la ciudad de Ferrara, en Italia, donde la bicicleta se ha convertido en el medio de transporte más utilizado y ha favorecido la creación de una ciudad más humanizada y ambientalmente sostenible.

Tras ambas proyecciones se realizará un pequeño debate entre los asistentes sobre la posibilidad de trasladar a Almería las experiencias mostradas.

## Bicifestación

Asimismo, el próximo sábado, día 20 a partir de las 11 de la mañana tendrá lugar una 'bicifestación' con salida desde la Puerta de Purchena, en un recorrido con trafico controlado por la ciudad de Almería con una duración aproximada de una hora.

Además, la asociación AL-PE-DAL colabora y participa activamente en las actividades organizadas por otras entidades y administraciones a lo largo de toda esta semana.